



Paris le 2 octobre 2017

Communiqué

Halte à la répression policière !

Solidaires fonction publique dénonce et condamne les agissements des forces de l'ordre lors du rassemblement des agent-es hospitaliers devant le siège de l'APHP ce matin à Paris.

Les personnels se mobilisent depuis de nombreux mois pour dénoncer les politiques successives de réductions budgétaires qui fragilise l'hôpital. Cela se traduit par une dégradation dramatique des conditions de travail des personnels qui crée une véritable souffrance au travail et qui, hélas, aboutit à un nombre alarmant de suicides.

Les personnels à l'appel SUD Santé APHP étaient réunis ce matin devant le siège de l'APHP pour dénoncer ces dérives insupportables.

Ils-elles ont été délogé-es comme des « malpropres » par les forces de l'ordre qui ont utilisé des moyens disproportionnés et dangereux.

Un gouvernement qui préfère l'usage de la force plutôt que le dialogue et l'analyse objective de la situation est un gouvernement qui ne mérite pas le respect.

C'est aussi un véritable aveu de faiblesse au regard d'une situation qu'il a lui même générée.